



Debaten responsabilidad de Sheinbaum en Colegio Rébsamen

Los grupos parlamentarios en la Cámara de Diputados debatieron la posible responsabilidad de Claudia Sheinbaum en el derrumbe del Colegio Rébsamen en el temblor del 2017, en el que murieron 19 niños y siete adultas.

Diputados de Oposición responsabilizaron a Sheinbaum, exalcaldesa en Tlalpan, como la autoridad omisa sobre la clausura del colegio, que tenía un piso extra y que significó un sobrepeso para la estructura de la escuela.



En tanto, legisladores del bloque mayoritario culparon al entonces Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera.

En la efeméride del Día Nacional de Protección Civil, Marcelino Castañeda, del PRD, afirmó que fue Sheinbaum la culpable de la caída del colegio, por dejar que funcionara en forma irregular.

"La corrupción es un cáncer que cuesta vidas humanas. El Rébsamen no se olvida, a seis años solo hay chivos expiatorios. La culpabilidad se trasladó a personas no culpables; no hay castigo a los verdaderos culpables.

"En el caso Rébsamen no se hagan bolas, la culpable es Claudia Sheinbaum, ojalá ahora en su campaña sepa explicar a la ciudadanía la razón por qué dejó operar sin permiso a un colegio y no evito esta tragedia", manifestó el perredista.

El priista Xavier González Xirión también recordó que en el 2017 los sismos ocurridos dejaron destrucción, desolación y muerte en la ciudad de México.

"Especialmente recordamos, por ser triste y dramático, el derrumbe del Colegio Rébsamen, en Tlalpan, con tristeza y amargura, recordamos que, por actos claros de corrupción en la alcaldía, a cargo de quien hoy pretende ser presidente del país, murieron una veintena de personas, en su mayoría, niños, a quienes se les cortó de tajo lo que sería una larga vida de alegrías", acusó.

https://www.reforma.com/debaten-responsabilidad-de-sheinbaum-en-colegio-rebsamen/ar2678086?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional